

BAB V

KESIMPULAN DAN SARAN

A. Kesimpulan

Berdasarkan hasil dari penelitian dan pembahasan maka dapat ditarik kesimpulan bahwa pengaruh dukungan sosial keluarga terhadap implementasi pendidikan anak pranatal perspektif Islam di Dusun Turen RT 5 RW 2, Sardonoarjo, Ngaglik, Sleman, Yogyakarta sebesar 38,5%. Jadi, antara variabel dukungan sosial keluarga dan implementasi pendidikan anak pranatal perspektif Islam memang terdapat korelasi, akan tetapi korelasinya lemah atau rendah.

B. Diskusi

Dari hasil penelitian diketahui adanya pengaruh dukungan sosial keluarga terhadap implementasi pendidikan anak pranatal perspektif Islam di Dusun Turen RT 5 RW 2, Sardonoarjo, Ngaglik, Sleman, Yogyakarta. Pengaruh dukungan sosial keluarga terhadap implementasi pendidikan anak pranatal perspektif Islam sebesar 38,5% yang berarti dukungan sosial keluarga mempunyai peranan yang signifikan terhadap implementasi pendidikan anak pranatal perspektif Islam. Menurut Anas Sudijono (1987: 193) bahwa 38,5% atau 0,385 masuk ke dalam karakteristik yang lemah atau rendah. Jadi, antara variabel dukungan sosial keluarga dan variabel implementasi pendidikan anak pranatal perspektif Islam memang terdapat korelasi, akan tetapi korelasi tersebut lemah atau rendah.

Sedangkan sisanya 61,5% bisa dipengaruhi oleh faktor lain seperti yang telah dijelaskan dalam pembahasan bahwa faktor tersebut bisa saja berasal dari sikap emosional ibu hamil yang berupa gejala-gejala kehamilan seperti mengidam, beberapa pantangan dan cacat bayi yang berhubungan kehidupan bayi yang sekaligus berhubungan dengan ibu bapaknya (Bawani, 1990: 32).

C. Saran

Berpedoman dari hasil analisis data dan kesimpulan diatas dapat disampaikan saran sebagai berikut:

1. Bagi Keluarga

Dari hasil penelitian menunjukkan bahwa semakin baik dukungan sosial yang diberikan keluarga terhadap ibu yang sedang mengandung, semakin baik pula ibu tersebut mengimplementasikan pendidikan anak pranatal perspektif Islam. Sebaiknya keluarga dapat memberikan dukungan sosial kepada ibu yang sedang mengandung dengan sebaik mungkin.

2. Bagi Ibu-ibu Dusun Turen

Bagi ibu-ibu sebaiknya lebih memahami tentang pendidikan anak pranatal perspektif Islam agar dapat mengimplementasikannya dengan sebaik mungkin.

3. Bagi Peneliti Selanjutnya

- a. Sebaiknya pembahasan tentang implementasi pendidikan anak pranatal perspektif Islam lebih luas lagi karena penelitian ini baru

dapat menerangkan 38,5% dari salah satu faktor yang mempengaruhi implementasi pendidikan anak pranatal perspektif Islam, berarti masih ada 61.5% faktor lain yang mempengaruhi implementasi pendidikan anak pranatal perspektif Islam. Oleh karena itu perlu adanya penelitian lebih lanjut dengan memperhatikan faktor lain sehingga akan diperoleh penelitian yang lebih cermat dan akurat.

- b. Diharapkan pada penelitian yang akan datang jumlah sampel yang digunakan bisa lebih banyak. Dengan sampel yang lebih banyak, maka hasil analisis dari penelitian yang didapatkan akan lebih akurat

